

„Man kann nur
als Mannschaft
gewinnen und
verlieren.
Es ist daher
wichtig, dass wir
in diesem Projekt
als Team auftreten.“

Gerald Asamoah
Schirmherr



Projekt „Dialog Afrika - Vernetzung und Professionalisierung afrikanischer Migrantenselbstorganisationen in NRW“

Durch Seminare im Projektmanagement und die Arbeit in lokalen Teams wird das Empowerment und die Teilhabe der afrikanischen Diaspora im lokalen Sozialraum gestärkt. Durchführungsorte sind: Düsseldorf, Köln und Dortmund. Über 53 Vereine aus über 21 afrikanischen Herkunftsländern haben bereits die Kooperationserklärung unterschrieben und beteiligen sich aktiv am Projekt.

Nähere Informationen zum Projekt unter:
www.elternnetzwerk-nrw.de/dialogafrika

Foto: Nurcan Çelik



Gefördert vom



im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie *leben!*

